
煙本日

役員・理事退任挨拶

煙次週予定

会長退任挨拶と

紅い夕日の最終夜間例会

会員誕生日

６月２０日 明澤 正樹

６月２２日 森 俊二

ご夫人誕生日

６月２３日 齋藤 和子

結婚記念日

６月２０日 佐藤 寛明

６月２１日 森 幹雄

焔 ６月１日第１２回定例理事会兼新旧合同理事
会を富丸にて開催、５月末日での収支報告並
びに社会奉仕委員会担当のクリーンアップ留
萌・増毛等の承認をいたしました。

焔 越野会員より出されていた出席免除願いを
理事会にて承認いたしました。

焔 先週の羽幌創立３０周年記念式典において戴
いた感謝状を本日回覧いたします。

１）ロータリーの友６月号を受領、本日配布い
たします。
２）ガバナー月信６月号を受領しました。
３）深川ＲＣ、芦別ＲＣ、妹背牛ＲＣより６月

例会のお知らせを受領しました。

会報受領先
・・深川ＲＣ №２４４７号～№２４４９号
・・羽幌ＲＣ №１４５０号～№１４５１号
・・砂川ＲＣ №１９１２号～№１９１８号
・・芦別ＲＣ №２５２６号～№２５２９号
・・妹背牛ＲＣ №２０３７号～№２０３９号

親睦活動委員会 中川副委員長
６月２４日の最終例会は明澤会員のダンケにて
開催されます。皆様には既に出欠をとっており
ますが、会員３０名、奥様１０名の登録がございま
した。当日は会長、幹事、会長エレクト、副幹
事以外は平服にて参加下さい。当日はバスを出
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しますので、多少酔われても無事に自宅までお
届いたします。会費１０００円です。是非楽しみに
参加ください。

麻雀愛好会 中川愛好会会長
今年度最後の例会を６月１７日午後６時３０分よ
り開催いたします。場所は後でお知らせいたし
ますが、豪華景品を用意しております。当クラ
ブ麻雀１０段の山本会員のご指導も仰げますので
多数の会員の参加をお願いします。会費３０００円
です。後ほどＦＡＸにて連絡をいたします。

会員研修委員会 越野委員
「メイクアップについて」
ロータリアンの三大義務はご存知のように、
「例会の出席」「会費の納入」「ロータリー雑誌
の購入」です。前述のように、どうしても仕事
の都合などで例会に出席できない場合、それを
補うために他クラブの例会に出席するのが「メ
イクアップ」。日本語で言えば「出席補填」と
いうことになります。他クラブの例会など？
「など」ということは、メイクアップはロータ
リークラブの例会以外であってもできるので
しょうか？ ハイ出来ます。新会員さんの身近
な所では、地区大会への出席が挙げられます。
その他にも標準ロータリークラブ定款第８条に
よれば、ロータアクト、インターアクト、また
はロータリー地域社会共同隊、仮ロータアクト、
仮インターアクト、仮ロータリー地域社会共同
隊の例会に出席すること。または、ＲＩ国際大
会、規定審議会、国際協議会、ＲＩ元並びに現
役員のためのロータリー研究会。ＲＩ元、現並
びに次期役員のためのロータリー研究会。ＲＩ
理事会またはＲＩ理事会を代行するＲＩ会長の
承認を得て召集された他の会合。ロータリー合
同ゾーン大会、ＲＩの委員会会合、ロータリー
地区大会、ロータリー地区協議会。ＲＩ理事会
の指示の下に開催された地区会合、地区ガバ

ナーの指示の下に開催された地区委員会。また
は正式に公表されたロータリークラブの都市連
合会に出席すること。（手続要覧２００４年Ｐ２３３と
あります。）
どの会合でメイクアップすればいいのかおわ
かりいただけたと思いますが、ではいつメイク
アップをすればいいのでしょうか？ 先程の標
準ロータリークラブ定款第８条には「本クラブ
の例会の定例の時の前１４日または後１４日以内」
とあります。厳密には２週間前の例会開始時間
から、２週間後の例会開始時間までが、メイク
アップの期間です。したがって出席ができない
ことがあらかじめわかっている場合は、前もっ
てメイクアップを済ませておく、ということも
出来ます。

・・羽幌ＲＣ創立３０周年記念式典に全員登録をお
願いし、当日出席された会員の皆様ご苦労様
でした 齋藤会長
・・１年間ありがとうございました

佐藤（寛）社会奉仕委員長
・・６月８日の結婚記念日にクラブからケーキを
戴きましたが、ルモンドさんの手違いで皆さ
んより大きなケーキを戴きました。夫婦で美
味しくいただきました 二ノ宮会員
・・ビァパーティ券お礼

国際ソロプチミスト留萌

前 回 ６４９，５００円
今 回 １５，０００円
累 計 ６６４，５００円
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「委員長退任挨拶」

河部親睦活動委員長
あと残り１回の最終夜間例会がありますが、
通算１０回の夜間例会を実施することが出来まし
たのは、親睦活動委員会の皆さんのご協力あっ
ての事と深く感謝申し上げます。とりわけ中川
副委員長には委員会のすべての運営をお願いす
る事になりました。心からお礼申し上げます。
すべての夜間例会と委員会に係わる行事に素
晴らしい看板を快く提供して下さいました高田
会員にはお礼の尽くしようがありません。高額
なプリンターインクを無償で使っていただいた
事を忘れることはできません。
また、毎例会早くから会場の設営をして下さ
いました西谷恭治会員、１年間ありがとうござ
いました。心から感謝申し上げます。皆さんに
お任せしての委員会運営でありましたが、これ
も素晴らしい会員の存在とご協力のおかげと感
謝しながら１年間の委員会活動を終了いたしま
す。
次年度は中川会員が親睦活動委員長として引
き続き活動される事になります。感謝の気持ち
でお手伝いをしたいと思います。親睦活動委員
会は関連する委員会が大変多く、ことにＳＡＡ
や例会運営委員会とはよく連携され、協力を頂
きました。森俊二例会運営委員長には特段の協
力をいただき感謝いた
します。多くの会員の
ご支援をいただいた１
年間でありました。心
からお礼を申し上げて
退任の挨拶とします。

行徳国際奉仕委員長
本委員会は田中副委員長、笠原委員と少人数
ながらも強力な布陣で、今期は異国から訪問さ
れる方もなく淡々とプログラムをこなして参り
ました。米山・財団と寄付をお願いする何かと
心苦しい担当にも、田中副委員長が色々と心を
砕かれ、この当節、立派な数字を残したと思い

ます。昨年１１月に皆様からお預かりした寄付金
を送る段になりまして、田中副委員長から活動
計画書に載っている「米山・財団一覧表」と、
地区財団室の累積記録簿と照合確認しては？と
の話が出ました。そこで、札幌の地区事務所に
連絡をした所、毎年職員が変わるせいか、はじ
めは「記録が無い」との事でしたが、やがて欠
けた年度はあるものの、送られた記録を見まし
て驚きました。米山は問題が無かったのですが、
財団はＩＤ番号の重複しているもの、累積金額
が違うもの、退会者の記録が無い等、全く不備
な記録でした。そこで東京の日本事務所財団室
へ連絡したところ、「財団の記録は日々流動的
であるので過去に遡って出すことは出来ない。
地区から貰って下さい」という上等な返事でし
た。
いままでクラブ側からこの様な問い合わせを
受けた事が無かったのか、個人情報の問題か、
あるいは情報不開示の方針なのかは不明ですが
財団室が正確な記録管理を目指すなら「相互の
記録を突き合わせて照合を」となるはずです。
言うまでもなく、財団寄付は現会員、元会員を
問わず、善意の志と言うべき浄財であり、社会
保険問題が世間を騒がせて久しいですが、官僚
的にどうせ他人の金、と記録管理がおろそかに
される様なら、財団室の意義も疑われ、監査的
にも問題があると思います。このパソコンの時
代に、時期を記録を出せないのであれば、会社
は決算は出来ません。この責任のない返事は少
なからず温厚な私の血圧を上昇させました。
再度、地区に情報を請求して記録は全部ロー
マ字でしたが、
１．申告の際アルファベット表記（ヘボン式）の
違いによる重複登録。
２．ＩＤ番号の二重発行。
３．同姓のためと思われる混同等、個人識別の
特定。
４．すべての退会者記録を復活させること。
５．単なる印刷ミス等、人為的ミスの修正を要
求し、「解決がつくまで、今年の財団は送りま
せんよ」と、時には脅し、あるいは諭して、
本年２月、文書による記録修正を求めました
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が、まだ間違っておりました。
ロータリーレートの時期もあり、こちらから
電話をしたところ、「順次修正して、ＲＩ本部の
記録も追々修正していくので、修正回答に今し
ばらく時間の猶予がほしい」という話でありま
す。留萌クラブだけでも少なからず修正点があ
りますので、２３００余のクラブから同様の問い合
わせがあれば財団室は大パニックになるでしょ
う。
こんな事ではこの未
曾有の経済状況のなか
で「貧者の一灯」の思
いです、財団寄付の意
欲がそがれる事に成り
かねず、この鬱憤をぶちまけまして、「国際奉仕
委員長怒りの退任挨拶」といたします。

佐藤（寛）社会奉仕委員長
社会奉仕委員会はゴールデンビーチの清掃か
ら始まり、あんどんまで２ヶ月間は本当に忙し
く大変な期間でしたが、委員会の皆様、会員の
皆様のご協力のおかげで無事やり遂げた事に感
謝申し上げます。
特に、ロータリー会長杯水泳大会では、高田
会員にお世話になりました。あんどんの関係で
は河部会員の助言、そして何よりも山本副委員
長には色々な面で助けていただきました。あり
がとうございました。お蔭様で無事終了したの
も会員皆様の協力あっ
ての事だと深く感謝申
し上げます。新年度の
西谷委員長にも皆様の
手助けで無事成功する
事を願いつつ、退任の
挨拶といたします。

渡邊クラブ会報委員長
長いと思ったクラブ会報委員会の任期もあと

２０日を残すのみとなりました。あと３回の会報
を発行すると終了です。入会１３年目にして初め
ての会報委員会で、委員会メンバーに頼りっぱ
なしの委員長でしたが、有能な委員会メンバー

と会員皆様方の笑顔と
カメラ目線に助けられ
た１年間でした。１年
間本当にありがとうご
ざいました。

佐藤（潔）会員増強委員長
今年度の会長方針の一つであります、クラブ
会員純増１名ということでしたが、今年度は２
名の新しい会員を迎え、４名の会員の退会でし
たので２名の減となり、残念な結果となりまし
た。これも現在の経済不況も影響していると思
いますが、まったく期待に添える状態にはなり
ませんでした。
次年度の会員増強委
員会メンバーは留萌
きっての若手経済人で
ありますので、今年度
の分も含めて会員増強
されることを期待しまして退任の挨拶とします。

大沼会員研修委員会
会員研修委員会は平井副委員長はじめ越野、
田中、清水会員と全員会長経験者であり、情報
委員会経験者でありました。年度当初の委員会
で委員の意見、前年度情報委員の意見から、各
委員の負担軽減、外部からの卓話への時間配慮
により、月時割当、担当月は隔週、２回以上担
当、プログラムの状況で判断をして、など毎月
した委員もおりましたが、今週まで４４例会中２９
回の三分間情報を行いました。また、２回の会
員研修委員会担当プロ
グラムを開催いたしま
した。委員会メンバー
の努力により無事その
務めを終えることがで
きそうです。１年間あ
りがとうございました。

第４３回 ６月１０日（水） 天候/晴

※松崎会計補佐、森（俊）例会運営委員長の退任挨拶
は次週に掲載します。


